



## Comunicado de prensa

Fecha: 7 de marzo de 2016

---

### **Rafael Esquivel extraditado a los EE.UU.**

**Rafael Esquivel, antiguo presidente de la Federación Venezolana de Fútbol y vicepresidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol (CONMEBOL), ha sido extraditado hoy a los EE.UU. Dos agentes de policía estadounidenses se han hecho cargo de él en Zúrich y lo han acompañado en el vuelo a Nueva York.**

Rafael Esquivel fue arrestado el 27 de mayo de 2015 en Zúrich junto con otros seis funcionarios de la FIFA conforme a una solicitud de arresto procedente de los EE.UU. El 23 de septiembre de 2015 la Oficina Federal de Justicia ordenó su extradición a los EE.UU. Su recurso contra esta sentencia presentado ante el Tribunal Penal Federal fue rechazado por sentencia del 27 de enero de 2016. Rafael Esquivel presentó a continuación un recurso contra la sentencia del Tribunal Penal Federal ante el Tribunal Federal. El 26 de febrero él mismo informó a la Oficina Federal de Justicia que había retirado su recurso ante el Tribunal Federal y que deseaba una extradición lo más rápidamente posible. La Oficina Federal de Justicia pudo autorizar por lo tanto el mismo día su extradición a los EE.UU.

Contacto/Informaciones adicionales:

Folco Galli, Oficina Federal de Justicia, +41 58 462 77 88, folco.galli@bj.admin.ch